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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N. 01 
 
IN DATA 23/02/2015 ORE 17.30 
 
 
PRESENTI:     DESANA ANDREA              (PRESIDENTE) 
 
            ACCATINO                (CONSIGLIERE) 
 
            CONTARDI LUIGI                (CONSIGLIERE) 
 

MELOTTI MARIA                (CONSIGLIERE) 
 
            DEGIOVANNI CLAUDIO            (SEGRETARIO) 
 
ASSENTI:    PRETE GIANLUIGI (CONSIGLIERE DIMISSIONARIO) 
 
 
Constatata la validità della riunione il Presidente dichiara aperta la seduta. 
 
ORDINE DEL GIORNO: 
 
LETTURA E APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE; 
 
APPROVAZIONE BILANCIO CONSUNTIVO 2014; 
 
APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2015; 
 
RICHIESTA CONTRIBUTO; 
 
PROPOSTA DI  PROGETTO CON L’ASL AL PER RAGAZZI DIVERSAMENTI ABILI; 
 
INCONTRO CON DIRIGENTE SCUOLA LUPARIA; 
 
RICHIESTA VERSAMENTO CONTRIBUTO ANNUALE PROVINCIA; 
 
RINNOVO CONSIGLIO AMMINISTRAZIONE; 
 
VARIE ED EVENTUALI. 
 

 



 
 
 
1) Alle ore 17,30 ha inizio la seduta del Consiglio di Amministrazione dell'Ente Morale "Vincenzo 
Luparia", il Presidente da lettura del verbale della seduta precedente il quale, viene approvato 
integralmente all'unanimità. 
 
2) Il Presidente prende visione ed illustra ai consiglieri il bilancio consuntivo dell'anno 2014 presentato 
dal tesoriere C.R. Asti filiale di Rosignano, il quale viene approvato all'unanimità. 
Copia di tale atto si allega in calce. 
 
3) Il segretario illustra il bilancio di previsione 2015 allegato al presente verbale. In seguito il 
Presidente prende la parola e relaziona sul bilancio e lo sottopone alla approvazione del CONSIGLIO 
DI AMMINISTRAZIONE,  il quale a voti unanimi lo approva. 
 
4) Si approva la richiesta di euro 500,00 inoltrata dal Prof. SACCHETTI Andrea a favore della 
realizzazione di una “vela pubblicitaria” e per la stampa di etichette di alta qualità a favore della 
produzione della birra. 
 
5) Il segretario Prof. Degiovanni Claudio illustra al Consiglio la possibilità di sviluppare un progetto 
per coinvolgere ragazzi diversamente abili in attività varie legate all’indirizzo didattico dell’Itas 
Vincenzo Luparia tra i quali la partecipazione al processo di produzione della birra. 
Chiede altresì l’approvazione per inoltrare richiesta di contributi alle sedi deputate per ottenere fondi di 
emissione  europea a favore del suddetto progetto. 
 
6) Il Presidente chiede di formalizzare l’incontro con il dirigente scolastico per illustrare le attività e la 
funzione dell’Ente morale. 
 
7) Il Consiglio decide di inviare le dovute comunicazioni agli Enti preposti per riscuotere il canone 
annuale dovuto dalla Provincia in ritardo di 5 anni. 
 
8) In seguito alla scadenza della durata triennale del Consiglio si da mandato al segretario di inviare 
comunicazione agli Organi preposti per il rinnovo degli incarichi. Allo scopo il Consiglio propone che 
il delegato dell’istituto Luparia sia espressione della specificità dell’indirizzo professionale perciò 
titolato da competenze tecniche agrarie come da indirizzo professionale dell’istituto e che sia altresì 
figura rappresentativa del Territorio (tale precisazione è per chiarire che il precedente rappresentate 
dell’Istituto – prof.sa Maria Melotti – era stata nominata con il preciso scopo di riordinare con perizia 
la biblioteca storica dell’Ente).   
 
Essendo così esaurito quanto all'ordine del giorno e nessuno chiede di parlare, il Presidente scioglie la 
seduta alle ore 19.00. 
 
LETTO, APPROVATO E SOTTOSCRITTO. 
 
 
  IL PRESIDENTE                             IL SEGRETARIO 
   (Desana Andrea)                       (Claudio Degiovanni) 


